



Conseil général Boussens

**PROCES-VERBAL DE LA SEANCE
DU CONSEIL GENERAL DE BOUSSENS
DU JEUDI 25 JUIN 2015**

- Présidence : Mme Barbara GRIVEL, Présidente
- Présents : 32 membres
- Excusés : 15 membres, soit :
MM. André Baumann, Jean-Jacques Chanson, Didier Clerc, Pierre-Alain Collet, Michel Corbaz, Jacques Dufour, Christian Eggenberger, Manuel Fucinos, André Hagen, Claude Rapin
Mmes Teresa Corbaz, Monique Frias, Maria-Conception Fucinos, Claudine Longchamp, Marie-Noëlle Mounir,
- Absents : 5 membres (non excusés) soit :
MM. Daniel Lathion, Mathieu Mas, Raymond Monbaron,
Mmes Raymonde Monbaron, Chantal Seiffert

ORDRE DU JOUR

1. Appel, adoption du procès-verbal, assermentation de nouveaux membres du Conseil Général, communications du Bureau du Conseil et de la Municipalité
2. Préavis municipal N° 1/2015 relatif à l'adoption des comptes et du rapport de gestion 2014
3. Election du président, du vice-président, des scrutateurs et des membres des commissions de gestion et des finances et d'un membre à l'Asigos
4. Divers

1. APPEL, ADOPTION DU PROCES-VERBAL, ASSERMENTATION DE NOUVEAUX MEMBRES DU CONSEIL GENERAL, COMMUNICATIONS DU BUREAU DU CONSEIL ET DE LA MUNICIPALITE

L'ordre du jour est approuvé.

La secrétaire procède à l'appel.

Le PV de la dernière séance du Conseil Général est adopté.

La présidente procède à l'assermentation de deux nouveaux membres, soit Mme Ursula Marclay et M. Bernard Bécherraz.

COMMUNICATION DU BUREAU

La présidente nous lit les lettres de démission du conseil général de Madame Chloé Duport et de Monsieur Philippe Favre qui a également soumis sa démission du conseil de gestion de l'ASIGOS.

D'autre part, la présidente nous informe que le dépôt des listes pour les prochaines élections municipales de 2016 doit avoir lieu au plus tard le lundi 11 janvier 2016, à midi.

COMMUNICATION DE LA MUNICIPALITE

Madame la syndique nous fait savoir que le conseil restera général pour la prochaine législature, bien que la barre fatidique des 1000 habitants n'est pas loin.

Elle rend aussi compte de la sortie des aînés de Sullens, Bournens et BousSENS organisée le 7 juin, mais déplore le peu de participation et rappelle que la Fête Nationale sera célébrée le 31 juillet sur la place du collège avec saucisses grillées et vin offerts par la commune.

Madame Anne-Marie Duport revient sur la pétition qui avait été lancée par les habitants de la Grange-aux-Aguets et qu'une solution de marquage est tracée sur la route et que le préavis traitant l'échange de luminaires du village, objet qui avait été refusé, sera présenté lors du prochain conseil.

2. PREAVIS MUNICIPAL N° 1/2015 RELATIF A L'ADOPTION DES COMPTES ET DU RAPPORT DE GESTION 2014

Monsieur Laurent Borgeaud rapporteur de la commission de gestion nous donne lecture du rapport, avec avis favorable.

Sur un résultat financier 2014 positif, il n'y a pas beaucoup de commentaires et les comptes et la gestion 2014 sont adoptés, sans avis contraire.

3. ELECTION DU PRESIDENT, DU VICE-PRESIDENT, DES SCRUTATEURS ET DES MEMBRES DES COMMISSIONS DE GESTION ET DES FINANCES ET D'UN MEMBRE à L'ASIGOS.

La présidente, Madame Barbara Grivel est réélue, ainsi que le vice-président Monsieur Dominique Berset, par des applaudissements bien mérités.

Sont nommées scrutatrices, Mesdames Claudine Longchamp et Sandrine Gaudard.

Quant aux suppléants, nous avons le plaisir de voir nos précédents scrutateurs Messieurs Guy Martin et Jean-Jacques Chanson se présenter en tant que tels.

La commission des finances se représente incorpore, soit : MM. Jean Rossier, Jean-Claude Mounir, Claude Rapin et Guy Hanggeli et il en va de même avec la commission de gestion, soit : MM. Michel Bally, Mirko Bonfadelli, Laurent Borgeaud et Thomas Gasser. Ces élections sont applaudies par l'ensemble du conseil général.

Suite à la démission de Monsieur Philippe Favre délégué de l'ASIGOS, il reste à élire un nouveau membre et c'est Monsieur Philippe Martin qui se met sur les rangs.

4. DIVERS

Monsieur André Deppierraz nous donne un petit compte rendu des séances tenues par la commission du SDNL et demande au conseil général d'élire Madame Ursula Marclay comme membre supplémentaire à cette commission, du fait qu'elle a eu une autre approche sur ce sujet lorsqu'elle habitait Cheseaux. La proposition est acceptée.

Monsieur Jérôme Lancia demande qu'elle est l'avancement du projet de rénovation du battoir.

Monsieur Pascal Chatelan nous informe que le 80% des soumissions sont rentrées et que la Municipalité attend encore le plan financier de la part de l'architecte et que les préavis sur ce sujet, ainsi que sur l'éclairage public seront certainement à l'ordre du jour du prochain conseil général qui devrait se tenir en septembre 2015.

Monsieur Claude Hanggeli demande ce qu'il en est de la LAT à Bousens et Monsieur Etienne Vermeulen demande s'il est possible de faire un plan de quartier dans la zone de la Grange-aux-Aguets.

Madame Anne-Marie Duport répond qu'il y aurait un excédent de 3% et que pour un grand projet il y aurait lieu de dézoner. Actuellement il n'y a pas de soucis au sujet des excédents actuels.

Madame Stéphanie Borgeaud précise qu'une zone village existe et que pour l'instant il n'est pas conseillé de bouger, car nous pourrions aussi être dézonés.

Un membre fait remarquer que la société ÇA-BALAIE.COM s'approvisionne en eau et demande si cette société en a reçu l'autorisation et si elle l'a paie. D'autre part il signale que l'eau coule sur la route et que cela peut être dangereux en hiver.

Monsieur Claude Champion précise qu'il y a un compteur et que l'eau est payée par la société ÇA-BALAIE.COM, mais qu'il ne manquera pas de faire la remarque au sujet du remplissage.

Monsieur Bertrand Perriard, ainsi que Monsieur Etienne Vermeulen remercient la Municipalité pour la signalisation mise en place à la route de la Grange-aux-Aguets.

Plus personne ne demandant la parole, la séance est levée.
Il est 21H15.

La Présidente
Barbara Grivel



La secrétaire
Danièle Rochat

